

# HIPPO DAYS

最終号

2024. 3. 担任 佐賀 光里

## もうすぐ大きい組さん!!

早いもので4月からは年長組になります。進級当初は、登園時涙を流していくなり、不安な表情が多く見られて子どもたちでしたから。今では満面の笑みを見せてくれ、すっかりお兄さん、お姉さんだなと感じていました。食べられなかった物が食べられるようになって、喜びも出るかも!!と前向きに取り組む姿に成長を感じ、嬉しい反面、少し寂しさも感じています。進級後もいろいろなことに挑戦し自信に満ちた姿が見られる事をとても楽しみにしています。

## マラソン大会

今日はクラスの半分の人数での参加でしたが友達の分まで全員で走った子どもたち。マラソン大会後もマラソン最終日までみんなで走りきりました。毎日、「今日はマラソン行く?」と聞きに来てくれといいに寒い日でもマラソンの時間になると元気張るぞ!!と元気いっぱいの子どもたちでした。転んでもすぐに立ち上がり最後まで自分の力で走りきることが出来ました!!

## E-kids Performance

「花を口吹かせるために」といったことが必要か子どもたちと一緒に考え活動的に取り組みました。本番、お家の方に見てもらったりと楽しむにこだわった子どもたちは「あと…何回寝たら…」と指折り数える程でした。当日、緊張している姿もありましたが発表後も、もう一度やりたい!!と元気に来てくれたその後数日はE-kids performanceで披露して、「Color of the Rainbow」を口ずさんでいた子どもたちです。

## 次は誰が鬼する?

HIPPO組では増え鬼がいると 大人気で、「次はどうのアレ?」「絶対捕まらないぞ!!」と園庭を走る姿があります。どんなに鬼が増えてもタッチされないよう元気張って走る子どもたちです。

## いってらっしゃいみなとくん

今年度をもちまして、吉野みなとくんが退園されることになりました。プロジェクトモンスターが大好きで誰とも仲良く話す事が沢山ありました。新しい環境でも素直な笑顔で頑張って下さいね!!



## 元気いっぱい!! 笑顔いっぱい!! な HIPPO組さん ずっとずっと大好きです

「大好き!」「離れない!」「一緒にいこう!」毎日元気いっぱい!甘えん坊な姿を見せてくれて子どもたちと過ごせた日々は本当に幸せで私の宝物です。友達同士で笑い合う姿、出来るようにになりたい!と一生懸命に取り組む姿、時に涙を流し悔しい思いをする姿。どんな姿を近くで見ると自分が出来たことをとても喜しく思っています。

毎日、一緒に笑い、子どもたちから沢山力をもらしながら樂しく過ごすことが出来ました。至らない点がたくさんあります。心配、迷惑をお掛けしたことがあります。あったのかと思いつますかいつも温かい言葉をかけて下さっており1歳しく見守って頂き、本当にありがとうございました。

私は次年度も在職し、大好きなHIPPO組さんの年長組での活躍を応援していきます!!



「HIPPOさん 1年間  
ありがとうございました!!

